

Monsieur,

Je vous remercie pour votre courrier de sensibilisation.

Le nombre d'accidents qui ont lieu sur nos routes diminue régulièrement mais reste un véritable fléau.

Il est clair que le tout répressif n'est pas la solution et que d'autres actions doivent venir en complément. La prévention et la pédagogie sont des éléments essentiels.

Parmi ces éléments, les campagnes de mobilisation auxquelles vous faites référence sont indispensables en particulier auprès des plus jeunes.

Cela passe aussi par des moyens financiers nécessaires à la mise en place d'une prévention efficace mais aussi à celle de routes et de véhicules en bon état.

Enfin, la diminution du trafic routier pourrait également être une voie d'amélioration, mais cela veut dire qu'il faut développer les transports en commun, les voies de déplacement doux, le ferroutage et le transport fluvial

Bien cordialement

Marie Brannens

Candidate PS sur la 6^{ème} circonscription des hauts de Seine (92)